

martes 22 de enero de 2013

El Alcalde presenta a José Antonio Del Pino Rodríguez como Pregonero del Carnaval de Antequera 2013

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, han anunciado en la mañana de hoy el nombre del Pregonero del Carnaval de Antequera 2013: José Antonio Del Pino Rodríguez.



Se trata, pese a su juventud, de un veterano componente de la comparsa antequerana que, desde el año 2003 estrenándose con el sobrenombre de "El Infante y sus Peones", participa activamente en el Carnaval antequerano. El Alcalde ha calificado al nuevo Pregonero como "un conecedor en profundidad de todo lo que supone el Carnaval tanto en Antequera como en toda Andalucía".

Por su parte, José Antonio Del Pino ha agradecido la confianza depositada en su persona asegurando que tratará que sea "un Pregón

divertido en el que todos entiendan lo que significa el Carnaval". La teniente de alcalde Ana Cebrián ha confirmado que el día grande del Carnaval de Antequera será el próximo sábado 9 de febrero, desarrollándose el Pregón en el Teatro Municipal Torcal de Antequera. La ubicación de las actividades propias del Carnaval se traslada este año a la plaza de San Francisco, lugar en el que por la mañana del día 9 tendrá lugar el concurso infantil de disfraces y, ya por la noche tras la realización del Pregón, la fiesta continuará con el concurso de adultos dentro de una programación que será presentada en su totalidad los próximos días junto al cartel anunciador del Carnaval 2013.